

地引き網体験会

私はこの地引き網体験会を終えて、自分自身にとって、とても大きな企画ができたと実感しています。参加者を集めるのは大変でしたが、関係者皆様のお力があったからこそ、この企画が成功したと思います。

直前になってトラブルもありましたが、参加者の方々が楽しんでくださり、主催であるこちらも嬉しい限りです。この経験を踏まえて今後もこのような企画が出来ればなと考えています。



オンラインゲーム交流会



最近は「ガーティックフォン」の「コピー品」というモードで遊んでいます。

前の人気が描いた絵をまねして描いていくのですが、制限時間がだんだん短くなっていくので、最初は丁寧に描かれていた絵が、最後には丸に色がついただけのように抽象化されてしまいます。その変化の面白さに笑い合いながら、同じものを見ても人によってどこを残すかが違うことに驚かされました。

子どもたちが描く絵は、シンプルになってもどこか本質をつかんでいて、「伝わる」形になるのがすごいなと感じます。毎回新しい気づきがあって、大人の私にとっても学びの時間になっています。

スタッフ活動の感想：矢吹さん

私は週に一度、小学3年生の女の子と雑談やゲームを通して交流しています。

担当になってから1年以上が経ち、心を開いてくれるようになり、好きなことを楽しそうに話してくれる姿が毎回の活動時に見られるようになりました。

その様子に私自身も大きなやりがいを感じ、活動を続ける大きなモチベーションとなっています。

保護者向けアンケート結果

お世話になっております。今回は「保護者の方の休日の日に、お子さんがどのように過ごしているか」についての回答結果から、ご紹介させていただきます。

- ・一緒にでかけたり、ご飯をセットしてたり、作ってくれたりする
- ・ショッピングに出かけることが多い
- ・一緒に外食したりYoutubeを見たりして過ごしている。
- ・高校2年生なので、話したり、一緒に行動することはほとんどありません。話しかけても生返事で、会話になりません。

次回も同じ質問への回答結果から、共有させていただきたいと思います。